

DANKSAGUNG

Für die überwältigende Anteilnahme und die vielen Zeichen des Mitgefühls und der Verbundenheit, die wir beim Hinschied unseres Vaters, Schwiegervaters, Grossvaters, Urgrossvaters und Lebenspartners

Hans J. Vontobel

erfahren durften, danken wir herzlich. Sie haben uns sehr berührt und zeigen die grosse Beliebtheit des Verstorbenen in seinen privaten und geschäftlichen Beziehungen.

Danken möchten wir auch herzlich für die wunderschönen Blumen, die persönlichen Beileidsbezeugungen sowie die zahlreichen Spenden für die Stiftung Lyra und die Stiftung Kreatives Alter.

Besonders danken möchten wir den Ärzten und dem Pflegepersonal der Klinik Hirslanden für ihre liebevolle Pflege, seiner langjährigen Haushälterin Judith Marzin, seinem Fahrer Jürg Hermann und seiner Assistentin Verena Fusco. In unseren Dank einschliessen möchten wir Pfarrer Dr. Niklaus Peter für den ganz im Sinne des Verstorbenen gestalteten Abschiedsgottesdienst im Fraumünster Zürich sowie Anuschka Thul und Jörg Ulrich Busch für die musikalische Umrahmung der Trauerfeier.

Für uns war es tröstend, so viel Anteilnahme zu erfahren.

Zürich, im Januar 2016

Die Trauerfamilie